

Cette année, j'ai fait un effort, je me suis fait violence, j'ai écouté Emmanuel Macron.

Ce que j'ai retenu de l'allocution du Président, c'est qu'il est un mauvais comédien, son jeu de bras surjoue... Au début, il est mal cadré, on voit encore plus que son costume est étriqué, il ne devrait pas le fermer comme ça, il paraît coincé.

Il semble maîtriser son texte, en ne bafouillant pas, mais en fait, il lit son prompteur. Ouh ! Le tricheur !!!

Il commence par mentir en nous faisant croire que depuis qu'il est arrivé, tout irait bien. Et puis après il nous dit qu'il faudra faire des efforts ! Il ne bougera rien de sa réforme scélérate sur les retraites et il tente même de nous l'expliquer.

Il nous dit qu'il demande à Edouard Philippe de discuter avec les syndicats "qui le voudront bien" (comme ça, c'est pratique, il rejette la faute sur le dos de son premier ministre et des syndicats) et en même temps, il explique qu'il ne lâchera rien.

Et puis il ratisse large, il flatte à tout va... il ment, il ment, il ment.

Il n'a pas de honte, il va même jusqu'à flatter les maires ! Il ferait mieux de dire à ses Préfets d'aider les maires quand par exemple, ils ont une école à construire et que l'État leur refuse toute aide... (j'ai un exemple en tête).

En résumé, on peut se demander si on vient de voir Pinocchio ou un extra-terrestre qui n'a aucune conscience de la réalité de la vie des français, qui n'a aucune conscience...

Pendant ce temps-là, il y a des pauvres qui crèvent. Honte à vous monsieur le Président.

Ce soir de réveillon, avant même que d'avoir bu mon premier verre, j'ai envie de gerber. J'ai mal à ma République.

Hervé Féron.

Maire.